

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
MINAT PENGGUNAAN DOMPET DIGITAL
PADA MAHASISWA IAIN KUDUS
(Studi Kasus pada Mahasiswa IAIN Kudus
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tahun 2019-2020)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh:
Mayanfa'una Dila Pisa
NIM 1950110141**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN ISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTASEKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : Mayanfa`una Dila Pisa
NIM : 1950110141
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Penggunaan Dompot Digital pada Mahasiswa IAIN Kudus (Studi Kasus pada Mahasiswa IAIN Kudus Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tahun 2019-2020)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Januari 2023 sampai dengan 05 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 24 Mei 2023
Dosen Pembimbing



Dr. Suhadi, M.S.I.
NIP. 197405182007121002



PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Mayanfa'una Dila Pisa
 NIM : 1950110141
 Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syariah
 Judul : “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Penggunaan Dompot Digital pada Mahasiswa IAIN Kudus (Studi Kasus pada Mahasiswa IAIN Kudus Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tahun 2019-2020)”

Telah diujikan pada 09 Juni 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M.</u> NIP. 197401092005012002 Ketua/Penguji I	11/07/2023	
<u>Irsad Andriyanto, S.E., M.Si.</u> NIP. 198001012008011031 Ketua/Penguji II	11/07/2023	
<u>Dr. Mahda Reza Kurniawan, M.S.I.</u> NIP. 198607031007092018 Sekretaris/Penguji III	11/07/2023	
<u>Dr. Suhadi, M.S.I.</u> NIP. 197405182007121002 Dosen Pembimbing I	11/07/2023	
<u>Agung Slamet Sukardi, M.E.</u> NIP. 199308082020121011 Dosen Pembimbing II	11/07/2023	
<u>H. Wahibur Rohman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan FEBI	11/07/2023	

iii



iii

PERTANYAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Mayanfa'una Dila Pisa

Nim : 1950110141

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Mei 2023

Yang Menyatakan,



Mayanfa'una Dila Pisa

Nim. 1950110141

MOTTO

Tidak ada ujian yang tidak bisa diselesaikan. Tidak ada kesulitan yang melebihi batas kesanggupan. Karena “*Allah tidak akan membebani seseorang melainkan sesuai dengan kadar kesanggupannya.*”

(Q.S Al-Baqarah : 286)

Orang lain gak akan bisa paham *struggle* dan masa sulitnya kita, yang mereka ingin tahu hanya bagian *success stories*. Berjuanglah untuk diri sendiri walaupun gak ada yang tepuk tangan. Kelak diri kita di masa depan akan sangat bangga dengan apa yang kita perjuangkan hari ini.

“Tidak ada kesuksesan tanpa kerja keras. Tidak ada keberhasilan tanpa kebersamaan. Tidak ada kemudahan tanpa doa”

(Ridwan Kamil)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya serta kemudahan yang engkau berikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Sholawat serta salam selalu tercurah limpahkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW.

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang tua saya tercinta, (Alm) Bapak Yuhdi selaku orang tua saya yang sudah meninggal ketika saya masih berumur tujuh tahun. Semoga beliau bangga dengan perjuangan anaknya, dan terimakasih untuk Bapak sambung saya, Bapak Jumadi dan Ibu sofiatun yang selalu memberikan semangat, motivasi, pengorbanan, nasihat, selalu mendoakan saya serta memberi dukungan baik moral maupun material. Skripsi ini merupakan persembahan kecil yang saya berikan untuk mereka. Karena ketika dunia menutup pintunya, merekalah yang selalu membuka lengannya untuk saya hingga tak ada lagi rasa takut untuk mencoba. Ketika orang-orang di sekeliling saya menutup telinganya, mereka pula lah yang selalu membuka hati untuk saya sehingga saya sadar bahwa saya tidak sendiri. Terimakasih karena selalu ada dan memberikan banyak hal untukku. Dan tak luput pula, skripsi ini saya persembahkan kepada diri saya sendiri yang telah berjuang hingga sampai di titik ini.

PEDOMAN LITERASI

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/SY	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	ـَ	A/a
ث	SiVsI	ض	D{/d}	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	Ww	ـُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع	A'/a	ء	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	غ	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya> 'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبِّ	rabb	عَالَمِي	a>lamiy
Ain/Hamzah di Belakang		Ain/Hamzah di-waqf		أَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah				Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n		سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas nikmat, rahmat dan hidayah, serta kasih sayang-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam tak lupa selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang membawa umatnya dari zaman kegelapan ke zaman yang terang benderang.

Alhamdulillah dengan di dorong rasa semangat dan dukungan dari orang sekitar, skripsi yang berjudul "**Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Penggunaan Dompnet Digital pada Mahasiswa IAIN Kudus (Studi Kasus pada Mahasiswa IAIN Kudus Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tahun 2019-2020)**" dapat di selesaikan penulis. Yang mana penulisan karya ilmiah dalam bentuk skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan studi strata satu (S1) guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (SE) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, doa, bimbingan dan saran dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rohman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Surepno, M.Si., selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Dr. Suhadi, M.S.I., dan Bapak Agung Slamet Sukardi, M.E., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak nasihat, ilmu, pendapat, arahan, waktu luang untuk membimbing dan terus memberikan motivasi dengan penuh kesabaran dan pengertian kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah Subhanahuwata'ala membalas semua kebaikan dan keikhlasan ibu dengan rahmat dan ridho-Nya.
5. Kedua orang tuaku (Sofiatun dan Jumadi), yang telah banyak memberikan dorongan, motivasi, semangat dan doa restunya demi kelancaran dan kesuksesan dalam penyusunan skripsi ini.

6. Kakak dan Adekku Rosa Yuhdi Rahmawati, Haikal Shidiq dan Maulida Aulia Rahmah memberikan banyak dorongan, semangat dan doa selama pengerjaan skripsi ini.
7. Nisa Yulia Agung, sahabat seperjuangan sekaligus sosok saudara yang selalu memberikan arahan dan berbagi pengalaman dalam penulisan skripsi ini dan bahkan siap sedia mendengar segala keluhan saya.
8. Teman-teman ES D Angkatan 2019, terimakasih sudah menjadi patner berjuang selama perkuliahan dan menjadi penutup masa perkuliahan .
9. Segenap pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.
10. Serta pihak yang diteliti pada skripsi ini yakni seluruh Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tahun Angkatan 2019-2020, yang bersedia membantu hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan sempurna.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu kritik dan saran yang bermanfaat dan membangun sangatlah diharapkan dalam mencapai kesempurnaan skripsi ini. Semoga penelitian ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pihak lain yang membutuhkan.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 9 Mei 2023

**Mayanfa'una Dila Pisa
NIM 1950110141**